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Suso Portela. 

Benigno de la Torre Malvido nació en Bueu en 1965. Tras estudiar 
Periodismo en la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad 
Complutense de Madrid se incorporó a FARO DE VIGO en 1988. Sus inicios en 
el periódico decano de la prensa española marcaron su trayectoria 
profesional. Fueron años de duro aprendizaje recorriendo la comarca de O 
Morrazo donde se estrenó como corresponsal con una intensa actividad 
informativa en Cangas, Moaña y Bueu . Cubrió informativamente conflictos 
como la última legislatura del socialista Lois Pena en el concello cangués o 
problemas laborales en Redondela con Te lanosa, territorio a donde amplió su 
cobertura informativa junto con Soutomaior. Tan bien lo hizo que se integró 
en la Redacción Central de FARO y se incorporó a la sección de Deportes 
donde llegaría a ser Jefe de Sección. Desde el 13 de marzo de 2005, Beni es 
Redactor jefe del diario. 

Su trayectoria profesional se ve ampliada en los últimos años con una 
dedicación informativa al mundo de la viticultura. Su designación como 
pregonero de la Festa do Tinta Femia de este año es un reconocimiento a su 
trabajo. Una afición que le llevó a conocer los fu ranchos de Bueu y de todo O 
Morrazo y que ahora sublima en las mejores bodegas del país. Beni es un 
excelente conocedor de las principales denominaciones de origen de Galicia y 
de las mejores de España y Portugal. Lleva años recorriendo sus bodegas y 
conociendo de la mano de expertos el apasionante mundo del vino. Acude a 
catas, a presentaciones, coordina las páginas de Galicia en Vinos, que publica 
FARO todos los domingos en su suplemento Estela. 

Benigno, en definitiva, como buen vecino de Bueu, aunque radique la 
mayor parte del año en Vigo, es un buen conocedor de Cela y de los viñedos 
de la tinta femia. Muchas fiestas patronales y de los Mozos fueron testigos en 
nuestra juventud del mutuo amor a sus viñas, las cuales recorríamos en 
aquellos festivos patronales para comprobar el estado de las uvas y disfrutar 
de cielos estrellados, mientras descansábamos del ajetreo nocturno 
verbenero. En fin, quien mejor que él para ofreceros el pregón del Tinta 
Femia. Y os lo asegura un expregonero agradecido por la acogida que los 
viticultores de estas tierras. 

Solo me queda desearos una excelente colleita y una mejor fiesta de 
exaltación de un caldo de dioses. Viva el Tinta Femia. 

"Un pregonero del furancho a la bodega" 

, 
BENIGNO DE LA TORRE 
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